

EN AVANT !

Candidature à la présidence : Nicola Siegrist

Camarades, Genoss*innen!

La JS est synonyme d'avenir. Pour un avenir dans un environnement intact, pour un avenir solidaire, pour un avenir féministe et antiraciste. Nous nous battons pour un avenir dans lequel les gens peuvent bien vivre. Pour cela, nous luttons aussi résolument contre les crises qui menacent l'avenir et font du présent un enfer pour beaucoup de monde. Fini les crises, à nous l'avenir !

En juin dernier, vous m'avez accordé votre confiance et m'avez élu pour succéder à Ronja Jansen. Cette confiance m'a honoré - mais aussi obligé. J'ai pris ce mandat au sérieux et j'ai essayé de travailler dans votre sens pour notre cause commune.

Au cours des six mois qui ont suivi, il s'est passé énormément de choses. Le plus marquant depuis a sans doute été le lancement et la campagne de récolte de l'initiative pour l'avenir, avec laquelle nous avons bouleversé la politique climatique suisse !

Mais il s'est aussi passé beaucoup d'autres choses à la JS Suisse. Nous avons mené différentes actions sur les revendications féministes, contre l'UDC ou la réforme de l'AVS ainsi qu'au sujet de la crise climatique. Lors de nos assemblées des délégué·es, nous avons adopté un papier de position complet sur la question européenne et débattu de la participation du PS au Conseil fédéral. Depuis quelque temps, nous travaillons intensément à la préparation des élections fédérales et de la grève féministe. Des centaines d'entre vous ont participé à la planification, à la conception, à la réflexion, au cri et à la lutte. **Ce faisant, vous faites de la JS ce qu'elle est : le parti de jeunes le plus fort, le plus actif et le plus militant de ce pays.**

Je me suis porté candidat à la présidence de la JS Suisse avec un programme sur la manière dont je souhaite faire avancer la JS avec vous. Il est important pour moi que nous nous appuyions sur nos forces et que nous les thématisions. Ceux-ci étaient et sont toujours la lutte pour les 99% et pour le (queer-)féminisme ainsi que contre la crise climatique et contre le renforcement des frontières. En outre, je souhaite œuvrer pour que la Jeunesse socialiste devienne une force encore plus importante au sein d'une gauche unie, active entre les mouvements militants et les institutions. Au sein du parti, j'ai promis de retravailler les structures et d'améliorer le travail de formation, ainsi que de renforcer la diversité au sein de notre parti.

Le comité directeur et d'innombrables camarades impliqué·es ont déjà abordé nombre de ces points ! Dans les 20 pages de la plateforme électorale, nous présentons notre diversité et notre force thématiques ! Lors de l'assemblée annuelle, nous compléterons enfin ce document par une prise de position sur l'antiracisme. Ces derniers mois, nous avons collaboré avec différents acteurs pour nos projets : des syndicats aux collectifs de la grève féministe, en passant par les ONG et les autres partis de gauche. Pour une réforme structurelle, un groupe engagé travaille intensivement sur des propositions de changement possibles et les PSNS sont actuellement revus en profondeur par un groupe de projet ! Avec un catalogue de mesures en cours d'élaboration, le CD souhaite renforcer la Suisse latine sur le plan structurel, tandis que nous avançons en même temps sur la question d'une structure contre la violence sexiste et sexuelle au sein de la JS. Enfin, à l'initiative de la JS, les forces de gauche au sein du PS commencent à s'organiser à nouveau.

Zurich, le 28 janvier 2023

Ce ne sont jamais toutes mes idées ni mon travail, mais avec le comité directeur et les sections, nous avons travaillé avec une énergie débordante, souvent jusqu'au bout de la nuit. **Nous sommes sur la bonne voie pour continuer à renforcer notre parti et le rendre plus pertinent !** Le travail sur les luttes actuelles et les projets entamés doit continuer !

L'année 2023 sera intense, nous le savons tous : en automne, il y aura les élections au Conseil national, en juin la grève féministe et pendant ce temps, nous voulons finir de récolter les signatures pour l'initiative pour l'avenir. En plus de ces projets et des projets en cours mentionnés ci-dessus, il y a encore beaucoup de choses qui, nous l'espérons, pourront être abordées. Parmi eux, il y a notamment le renforcement des apprenti-es et la discussion sur notre stratégie à moyen terme.

A cela s'ajoute tout ce que vous faites jour après jour dans les sections. C'est un travail énorme ! J'adore ce parti, j'aime lutter avec vous pour un monde meilleur, pour un avenir sans crises ! C'est avec gratitude que je continuerais à le faire en tant que président. Avanti !